

# Une découverte exceptionnelle à Avignon

Depuis près d'un an, la ville d'Avignon réalise un programme d'enfouissement des containers en centre-ville.

Dans le cadre d'une convention d'accompagnement des travaux, les archéologues du Département suivent les sondages réalisés dans les sous-sols de la ville pour chaque container.

Au printemps dernier, lors de la mise en place de conteneurs rue Félicien David, les archéologues du service ont découvert une fresque romaine contre l'actuel hôtel de ville.

Dégagée sur 1,80 m de long et 1,50 m de haut, située à 3 m de profondeur, une partie du décor a été révélée dans un état de conservation remarquable. La qualité de conservation des couleurs permet clairement de découvrir un Eros (ange) ailé scandé par des candélabres. Il s'agit d'un élément du décor d'un portique datant de l'époque romaine déjà identifié sur 120 m de long. Cette galerie servait à délimiter la grande place publique, le forum, au cœur de la ville antique.

Le décor de style pompéien peut être daté du I<sup>er</sup> siècle de notre ère.

Cette nouvelle découverte confirme et complète la connaissance d'Avignon dans l'Antiquité.

Après avoir réalisé tous les relevés, sur décision du Ministère de la Culture, la découverte a été protégée par un géotextile et ré-enfouie. Elle est ainsi conservée dans sa totalité in situ.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09